



'Smart City' Yogya Berbasis Wisata Budaya



MERAPI-TRI DARMIYATI

Aplikasi Jogja Smart Service berbasis android salah satu pelayanan Pemkot Yogya yang mendukung Smart City.

UMBULHARJO (MERA-PI) - Pemkot Yogyakarta diminta memilah fokus optimalisasi rencana induk Yogya menuju kota pintar atau *smart city*. Rencana induk *smart city* diharapkan bisa memperkuat keunggulan Kota Yogyakarta di pariwisata dan budaya.

Pendamping *smart city* Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) RI Adi Mulyanto mengatakan, rencana induk *smart city* yang

disusun dipetakan mana yang perlu dioptimalkan. Kota Yogyakarta selama ini sudah memiliki keunggulan di pariwisata dan budaya, sehingga *smart city* perlu ditekankan pada sektor tersebut.

"Kami menekankan tentang pemahaman dan pengertian *smart city*. Tentang bagaimana Kota Yogya bisa memperkuat keunggulannya dalam hal pariwisata dan budaya untuk mendongkrak ekonomi masyarakat," kata Adi

dalam bimbingan teknis gerakan menuju 100 *smart city* di Balaikota, Jumat (26/10).

Dia menilai banyak daerah yang tidak tepat dalam memahami *smart city* karena diidentikan dengan teknologi. Sedangkan *smart city* sebenarnya tidak hanya teknologi, tapi juga sumber daya manusia dan prosesnya juga harus pintar. Tujuan utama *smart city* untuk efektivitas, efisiensi dan integrasi harus dikedepankan. "Teknologi memang dibutuhkan, tapi harus diimbangi dengan sumber daya dan prosesnya. Adanya *smart city* juga harus membuat lebih cepat, efisien dan terintegrasi," terangnya.

Sedangkan Pelaksana Tugas Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfosan) Kota Yogyakarta, Tri Hastono menyatakan *smart city* yang dikembangkan bukan hanya digitalisasi. Tapi pelayanan publik yang *smart*, sehingga dibutuhkan sumber daya manusia (SDM) yang adaptatif. (Tri)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan 2. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005